

4470

System

»»» JOKARI®
original



SAFETY



MODULAR SYSTEM



DESIGN



50 YEARS PATENT

Das Beste. Neu erfunden.

Mit dem Kabelmesser-System 4-70 beginnt eine neue Ära. Mehr Sicherheit, mehr Komfort, mehr Flexibilität – die neue Generation des Kabelmessers glänzt mit Top-Attributen. Lernen Sie sie kennen!

➤ Neuartiges Wechselbügelsystem

Pro Flexibilität: 4 bis 70 mm Ø – ganz gleich, welche Dimension das Kabel hat. Das neue JOKARI ist dafür der perfekte Partner – dank des Bügelwechsels mit nur einem Klick. Mit dem Wechselbügel in der Öffnung PUSH die Verriegelung herunterdrücken und den Bügel herausschieben. Wechselbügel von oben in den Griff einschieben, bis die Verriegelung einrastet.



Videoscan

LOOK



➤ Sichtbarer Rundschnitt

Pro Komfort: Ein exakter Rundschnitt – ein entscheidendes Kriterium für nachfolgende Arbeitsschritte. Durch das Sichtfenster am Metallbügel erkennt der Anwender auf einen Blick, ob der Schnittverlauf in Ordnung ist.



➤ Automatischer Klingenschutz

Pro Sicherheit: Die Klingenschutzkappe wird beim Ansetzen des Kabelmessers in den Griff versenkt und die Hakenklinge kann an der Kabelisolierung angesetzt werden. Beim Verlassen der Hakenklinge aus der Schnittführung schiebt sich der Klingenschutz automatisch über die Hakenklinge. Ein perfekter Schutzmechanismus im Arbeitsalltag.

BE SAFE



➤ Sicherer Verriegelungsschalter

Pro Arbeitsschutz: Mit dem Verriegelungsschalter wird die Verwendung der Hakenklinge aktiviert. Liegt der Schalter beim geöffneten Schlosssymbol, kann der Klingenschutz in den Griff versenkt werden, ansonsten ist der Klingenschutz blockiert. Der Verriegelungsschalter wechselt nach dem Versenken des Klingenschutzes automatisch in einen Standby-Modus, um beim Abrutschen vom Kabel die Hakenklinge blitzschnell zu verdecken. Erst nach dem Lösen der Verriegelung kann die Klinge wieder aktiviert werden.



OFF



ON





SAFETY

Schnittverletzungen gehören mit dem neu entwickelten Schutzmechanismus für die Hakenklinge der Vergangenheit an. Das Präzisionswerkzeug ist der sichere Begleiter im Arbeitsalltag.



MODULAR SYSTEM

Dank des intelligenten Wechselbügel systems genügt ein Werkzeug zum Abisolieren der gängigsten Kabeltypen, von 4 bis 70 Millimeter Durchmesser. Eins für alles – besser geht's nicht!



DESIGN

Mit dem einzigartigen Sichtfenster am Metallbügel zeigt sich der Verlauf des Schnitts auf einen Blick. Für eine bequeme Handhabung sorgt das passgenaue Design des neuen JOKARI.



50 YEARS PATENT

Fünf Jahrzehnte nach der Patenterteilung des Kabelmessers präsentiert JOKARI das System 4-70. Entwickelt aus der Praxis, für die Praxis. Markenqualität „at its best“.



Zubehör

Wechselbügel No.16	Bereich 4 – 16mm Ø	Art.No. 79016
Wechselbügel No.28	Bereich 8 – 28 mm Ø	Art.No. 79028
Wechselbügel No.35	Bereich 27 – 35 mm Ø	Art.No. 79035
Wechselbügel No.50	Bereich 35 – 50 mm Ø	Art.No. 79050
Wechselbügel No.70	Bereich 50 – 70 mm Ø	Art.No. 79070



Ersatzteile

Ersatz-Innenmesser	Art.No. 19000
Ersatz-Hakenklinge TIN beschichtet	Art.No. 79055

JOKARI[®]
original



Van Spijk B.V.
Postbus 2, 5688 ZG Oirschot
De Scheper 402, 5688 HP Oirschot
Nederland

T +31 (0)499 57 18 10
F +31 (0)499 57 57 95
info@vanspijk.nl
www.vanspijk.nl

4470

System

»»» JOKARI®
original



SAFETY



MODULAR SYSTEM



DESIGN



50 YEARS PATENT

The Best. Reinvented.

With the cable knife System 4-70 a new era begins. More safety, more comfort, more flexibility – the new generation of the cable stripper comes with many top features. Find out more about it!

➤ New Type of Bracket Change System

More flexibility: From 4 to 70 mm Ø – whatever the cable size. The new JOKARI is the perfect tool for you – thanks to the bracket change with a single click. To change the bracket simply release a clip in the push opening and slide it out. Swapping to a new bracket will allow you to use one tool to strip any cable from 4-70 mm Ø.



Videoscan

LOOK



PUSH

➤ Visible Round Cut

More comfort: An exact round cut – an essential criterion for the following steps. Through a window in the metal bracket the user can see at once whether the cutting is good.

➤ Automatic Blade Protection

More safety: The hooked blade is only exposed when pushed against the wire insulation. The blade guard automatically springs back over the blade to prevent any accidental injuries. Perfect protection for everyday routine work.

BE SAFE

➤ Safe Locking Switch

More work protection: The locking switch activates the use of the hook blade. When the switch is at the open lock icon, the blade guard can be lowered into the handle; otherwise the blade guard is blocked. After lowering the blade guard into the handle, the locking switch automatically adopts stand-by mode, from which it instantly covers the hook blade should the tool slip off the cable. The blade cannot be reactivated unless the lock is released.



OFF



ON





SAFETY

Cut injuries are a thing of the past with the newly developed protection mechanism. This precision tool is your safe companion in all work situations.



MODULAR SYSTEM

Thanks to the intelligent bracket change system, all common cable types, from 4 to 70 mm diameter, can be stripped with just one tool. One for all – there's nothing better.



DESIGN

The cutting can be monitored instantly through the unique a sight window in the metal bracket. The perfect ergonomic design of the new JOKARI ensures comfortable handling.



50 YEARS PATENT

Five decades of years after the granting of a patent for the cable knife, JOKARI now launches the 4-70 system. Developed from practice for use in practice. Branded quality at its best.



Accessories

Cable bracket No.16	size 4 – 16mm Ø	Art.No. 79016
Cable bracket No.28	size 8 – 28 mm Ø	Art.No. 79028
Cable bracket No.35	size 27 – 35 mm Ø	Art.No. 79035
Cable bracket No.50	size 35 – 50 mm Ø	Art.No. 79050
Cable bracket No.70	size 50 – 70 mm Ø	Art.No. 79070



Spare parts

Spare cable blade	Art.No. 19000
Spare hook blade TiN coated	Art.No. 79055



Van Spijk B.V.
Postbus 2, 5688 ZG Oirschot
De Scheper 402, 5688 HP Oirschot
Nederland

T +31 (0)499 57 18 10
F +31 (0)499 57 57 95
info@vanspijk.nl
www.vanspijk.nl